



Initiative Autofreie Kitschburger Straße

autofreie-kitschburger@web.de

17.08.2023

Einladung an die Medien zu unserem Pressetermin

Sehr geehrte Damen und Herren,

Die Initiative Autofreie Kitschburger Straße möchte Sie zu einem Pressetermin am Mittwoch, den 23.08.2023 um 18 Uhr einladen.

Treffpunkt ist der Eingang zum Tierpark Lindenthal an der Kitschburger Straße (Parkplatz am Tierpark).

Seit über 2 Jahren kämpft die Initiative für einen durchgängigen Stadtwald und eine dauerhaft autofreie Kitschburger Straße. Dabei sind wir sehr erfolgreich:

- Über 3200 Unterschriften von Bürgerinnen und Bürgern für unser Anliegen
- Positiver Beschluss der BV3 Lindenthal in unserem Sinne

Zudem befürwortet die letzte Beschlussvorlage der Verwaltung ebenfalls die dauerhafte Sperrung der Kitschburger Straße. Somit hätte unser Anliegen bereits verwirklicht werden können.

Leider geriet das beliebte Projekt danach in ein Dickicht von städtischen Zuständigkeiten und Bürokratie.

Wir möchten dafür sorgen, dass ein sinnvolles Stadtteilprojekt endlich umgesetzt werden kann und nicht in städtischen Bürokratie Mühlen zermahlen wird.

Über den aktuellen Stand, den nun fast 30 Jahre alten Streit über die Kitschburger Straße und unser weiteres Vorgehen informieren wir Sie gerne.

Der nächste städtische Termin findet am 08.09.2023 zwischen den Fraktionen der BV3 und des Verkehrsausschusses der Stadt Köln statt.

Bitte geben Sie uns eine kurze Rückmeldung zu Ihrem Interesse an dem Termin.

Mit freundlichen Grüßen.

Bürgerinitiative Autofreie Kitschburger Straße

Verteiler:

Presse/Medien

Zur Information:

Verwaltung, Rat und Verkehrsausschuss der Stadt Köln
BV 3 Lindenthal